

Transcripción audio Harold Rodríguez, director Operativo del IBAL

Amigos usuarios muy buenos días, hemos tenido normalidad en bocatomas Combeima, Cay y Chembe, con disminución ostensible e importante en el río Combeima y la quebrada Cay, lo cual ha generado que la recuperación de los niveles no sea la óptima; sin embargo, a la hora, ya se han realizado los protocolos de apertura en cada uno de los distritos en su totalidad.

Recomendarles como siempre el uso racional del agua cuando la situación del clima está minorando la situación de captación en las bocatomas, el agua que ahorremos es el agua que le sirve a nuestros amigos vecinos, a otros usuarios, el agua que ahorremos es el agua que vamos a necesitar el día de mañana.

Recomendarles esta situación por favor como: hacer el uso adecuado del agua, quienes no tienen tanque de almacenamiento elevado por favor realizar la implementación del mismo para los casos de suspensión por alta turbiedad y/o por atención al sistema de acueducto, un feliz día para todos Dios los bendiga, muchas gracias!!!.